



Llamamiento urgente de la Unión de Comités de Trabajo para la Salud (UHWC) desde la Franja de Gaza

17 Mayo 2021

Los ataques israelíes contra la Franja de Gaza continúan por sexto día consecutivo; dirigidos a población civil en todas las zonas residenciales de la Franja de Gaza utilizando la maquinaria militar más pesada y feroz, incluyendo aviones militares, artillería y tanques. La mayoría de la población palestina afectada por estos ataques, es población civil desarmada, ya que los misiles dirigidos por los aviones de guerra apuntan a las casas de residentes, además de a torres residenciales, lo que ha provocado hasta la fecha (1300) personas heridas y la muerte de (198) mártires, incluyendo (58) niños y (35) mujeres, mientras que el número de torres y edificios residenciales que fueron completamente destruidos alcanzó (76) edificios, y (719) casas fueron bombardeadas y parcial o totalmente demolidas y (4.271) viviendas fueron parcialmente afectadas.

La artillería pesada y los tanques desde la valla de separación, golpearon con sus bombas toda la buffer zone (zona de acceso limitado) de la Franja de Gaza; lo que provocó el desplazamiento de personas de estas zonas en busca de lugares más seguros. Naciones Unidas estima que (10.000) palestinos/as han sido desplazados/as debido a esta agresión. En consecuencia, la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados Palestinos (UNRWA) ha abierto algunas escuelas como refugios para las familias que fueron desplazadas de sus hogares.

Los aviones de guerra causaron una gran destrucción en las infraestructuras y servicios, incluidas las instalaciones gubernamentales de salud, educación y policía, además de los lugares de culto. La red eléctrica que alimenta la Franja de Gaza también resultó dañada debido a los continuos ataques de los aviones y la artillería israelíes, (8) líneas que alimentan la Franja fueron interrumpidas, y el cruce de Karm Abu Salem, que es el único por el que pueden pasar los camiones de combustible para llegar a la única central eléctrica de la Franja de Gaza, está cerrado, lo que amenaza con dejar inoperativa esta central. Esto provocará el colapso de numerosos servicios y sectores, incluidos la sanidad, la educación y el medio ambiente, con la consiguiente catástrofe sanitaria y medioambiental que amenaza todos los aspectos de la vida de la población civil.

Estos desgarradores acontecimientos, que incluyen escenas de devastación, muertes y lesiones, han afectado grave y negativamente al estado psicológico de la población en general y de los niños en particular, algo que se acumula a los problemas y disfunciones psicológicas.

Esta situación coincide con un fuerte declive del Ministerio de Sanidad como consecuencia, por un lado, del bloqueo que dura ya 14 años y, por otro, de la división política Palestina, además de la preocupación del Ministerio de Sanidad por hacer frente a la pandemia de COVID-19 con el objetivo de reducir el número de muertes y consecuencias. El Comité Internacional de la Cruz Roja ha declarado que el sistema sanitario de Gaza está al borde del colapso, y el ataque israelí ha agravado su deterioro.



En consecuencia... la Unión de Comités de Trabajo para la Salud (UHWC) declaró el estado de emergencia y designó al Hospital Al-Awda como hospital de emergencia en la región norte de la Franja de Gaza. En coordinación con el Ministerio de Salud y la Sociedad de la Media Luna Roja Palestina, el Hospital Al Awda recibirá aproximadamente un tercio de los heridos del norte de la Franja de Gaza, teniendo en cuenta que el número de personas heridas del Norte -donde se encuentra el Hospital Al-Awda- constituye (el 58%) del total de heridos de la Franja de Gaza. Cabe destacar que el personal médico del Hospital Al-Awda está prestando actualmente servicios sanitarios de urgencia a los heridos, incluyendo cirugías, hospitalización y seguimiento médico de forma totalmente gratuita. Esto, además de proporcionar servicios de obstetricia y cesáreas de emergencia a las mujeres del norte de la Franja de Gaza. Por otro lado, los seis centros de atención primaria de la UHWC repartidos por todas las gobernaciones de la Franja de Gaza también abrirán sus puertas a los pacientes que necesiten servicios sanitarios para paliar así la suspensión de estos servicios en las instalaciones del Ministerio de Sanidad y de UNRWA, además del sector privado.

La administración de la UHWC quiere aumentar la preparación del Hospital Al Awda para hacer frente a este estado de emergencia en el caso de que la agresión se intensifique o se prolongue durante un periodo de tiempo más largo, con el fin de que el Hospital Al Awda continúe prestando los servicios sanitarios de emergencia necesarios para salvar la vida de las personas heridas mediante el suministro de la medicación y el material médico desechable necesarios, además de proporcionar cantidades suficientes de combustible para el funcionamiento de sus generadores eléctricos en relación con la crisis eléctrica que se ha incrementado por el ataque israelí a la Franja de Gaza.

La UHWC espera de sus socios y amigos que creen en la justicia humana y que desempeñan un papel importante en el alivio del dolor de los pueblos marginados, que extiendan su mano amiga y su apoyo para contribuir a mejorar la preparación del Hospital de Al-Awda para seguir prestando servicios sanitarios de urgencia para salvar la vida de los heridos.

**Sinceramente,
Unión de Comités de Trabajo para la Salud**

Cuenta bancaria en USD:

Nombre del banco: Quds Bank

Nombre del beneficiario: Union of Health Work Committees – UHWC

Cuenta bancaria: 0602/0650750/002/0010/000

IBAN: PS11 ALDN 0602 0650 7500 0200 1000

- Código Swift: ALDNPS22

- Número de sucursal: 82-425

Cuenta bancaria en euros:

Nombre del banco: Quds Bank

Nombre del beneficiario: Union of Health Work Committees - UHWC

Cuenta bancaria: 0602/0650750/043/0010/000

IBAN: PS75 ALDN 0602 0650 7500 4300 1000 0

Código Swift: BLOPIT22